
Editorial

Estimado lector,

En el primer minuto de la década de 2020, ponemos a disposición de la comunidad científica la primera edición de la Revista Gestão & Tecnologia. Se trata del vol. 20, número 1.

Confesamos que nos sentimos muy honrados y complacidos por esta actuación. Después de todo, nos hemos estado comunicando con esta distinguida universidad académica y ejecutiva durante 18 años ininterrumpidos. En este período hubo 19 ediciones, 429 publicaciones, 1.125 autores y, según Clustermaps, actualmente estamos hasta el 22/12/2019, 09:57 horas, en diciembre, con acceso en 59 países.

Como política y ejecución de un propósito muy denso, nos estamos insertando cada vez más en comunidades internacionales, intercambiando producciones científicas y técnicas y llevando específicamente nombres de autores brasileños a otros centros de estudio. De hecho, son matices de las muchas realidades de los escenarios organizacionales, encarnados en la evolución del conocimiento y las metodologías desafiantes, llevados al matiz crítico de las comunidades académicas más diversas de todo el mundo.

Asumimos efectivamente el papel de divulgadores de conocimiento, exigiéndoles cada vez más que contemplen los límites de las posibilidades teóricas y metodológicas. En este contexto, claramente queremos expresar una preferencia por producciones que tengan como objetivo y exploren los tonos más sofisticados, inteligentes y oportunos de los tiempos contemporáneos, así como la evolución hacia el entorno de las organizaciones en la ahora llamada Cuarta Revolución Industrial. Desde el principio, consideramos que este entorno adopta las perspectivas de la sociedad, la economía, las tecnologías, los gobiernos y la gestión, así como todas las implicaciones ya mencionadas como entornos 4.0. Para nosotros, esta etapa de la evolución no es una moda pasajera. Queremos explorarlo como una unidad analítica de conocimiento.

Por lo tanto, invitamos a los autores que presenten a considerar seriamente esta perspectiva, en la lógica de la orientación futura. Sin embargo, recién estamos comenzando nuestra inserción en la difusión científica más orientada hacia el futuro de organizaciones, personas y entornos.

Como praxis ya establecida, dividimos la referencia de cada publicación al lector en grupos temáticos, de acuerdo con los trabajos presentados. Por lo tanto, los grupos son móviles y apuntan exclusivamente a la presentación editorial al lector de las publicaciones en cada número.

Por lo tanto, en este número, las publicaciones están disponibles en línea con los siguientes grupos. El primer grupo, denominado "Organizaciones, Estrategia y Ciencia y Tecnología", consta de seis artículos: "Absorción de la capacidad como estrategia para la innovación en microempresas de servicios en entornos de crisis"; "El sistema de producción de Toyota: institucionalismo comunicativo y cultura organizacional"; "Análisis estructural y

longitudinal de capacidades dinámicas en agencias de publicidad y redes sociales"; "La influencia de los atributos de las partes interesadas en el éxito de la cartera"; "Un análisis del desempeño de los estados del noreste en las políticas de ciencia, tecnología e innovación entre 2000 y 2015"; "Comercio electrónico en mercados emergentes: factores para la internacionalización del calzado brasileño en América del Sur". El segundo grupo comprende el área de Gestión de Personas, con dos artículos, a saber: "Burnout en el trabajo del médico: el caso de los profesionales que trabajan en el servicio de atención de emergencia en la ciudad de Belo Horizonte-MG" y "Evaluación del aprendizaje de la productividad en trabajos de ensamblaje industrial electromecánico: un enfoque a través de la dinámica del sistema ". El grupo de Finanzas consta de dos artículos, a saber: "Precios de transferencia en empresas exportadoras brasileñas: adopción para la evaluación divisional del desempeño financiero" y "Determinantes del uso de canales de servicios de banca móvil para transacciones financieras".

Los dos informes técnicos son: "Capacitación estratégica con reajuste presupuestario para mejorar el servicio público en una institución federal de educación superior" y "Propuesta de planificación estratégica para mejoras en la gestión de un Centro de Innovación Tecnológica (NIT)". También hemos publicado un ensayo titulado "Por qué la tecnología blockchain aún no se ha popularizado: un ensayo teórico".

Por lo tanto, con estas contribuciones a la literatura, expresamos nuestro agradecimiento a todos los autores, revisores, lectores y especialmente a FPL Educacional. En espera de contribuciones en forma de presentaciones de artículos, evaluaciones serias consistentes con los propósitos de esta revista, referencias de ella a sus estudiantes y amigos, así como críticas contribuyentes, renuevo mis deseos de buena lectura y buenas reflexiones.

José Edson Lara, PhD - Editor en Jefe